

Ce Jeudi Chouard #11, avec Régis de Castelnaud sur Sud Radio, je recevais Charles-Henri Gallois de l'U-PR et Joël Périchaud du Pardem, pour étudier les LIENS entre la prison européenne et nos difficultés quotidiennes : on a parlé des détestables et criminelles GOPÉ, Grandes Orientations des Politiques Économiques européennes.

. Voici la première heure, intitulée « y'a du peuple. Seul contre tous » #11 le 23 mai 2019, où l'on parle de la liberté d'informer puis de la DÉINDEXATION DES RETRAITES PAR DES DÉPUTÉS QUI SE SONT BIEN ARRANGÉS POUR NE RIEN CRAINDRE POUR LEUR PROPRE RETRAITE :

. Et les trois heures suivantes, intitulées « Jeudi Chouard, l'heure des citoyens constituants » #11, le 23 mai 2019, où l'on parle des arguments soit pour élire soit pour s'abstenir (ou boycotter), puis où l'on parle des GOPÉ.

Et où je découvre que réguler les prises de parole, c'est un métier ☐ J'ai plusieurs fois eu l'impression de revivre l'émission « droit de réponse » d'autrefois, avec ses chahuts mais bien vivants, à l'époque où il passait parfois des choses intéressantes à la télévision.

Peut-être cette émission-ci a-t-elle été trop politicienne, pardon, et dans doute aurais-je dû inviter un militant FI et deux GJ pour expliquer leur projet de listes GJ. À y réfléchir après-coup, je m'en veux de ces oublis, pardon :

Fil Facebook correspondant à ce billet :

https://facebook.com/story.php?story_fbid=10157157852697317&id=600922316

